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REQUERIMENTO Nº 00927/2013
 

Requer  informações  sobre 
mapeamento  de  retina  e  outras 
especialidades na secretaria municipal 
de saúde, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                      CONSIDERANDO que o setor de saúde é um problema em todo 
Brasil; 

CONSIDERANDO  que  a  procura  pela  área  aumenta  a  cada  dia 
pelos mais diversos tipos de tratamento e especialidades; 

CONSIDERANDO  que,  existe  no  município  exames  para 
Mapeamento de Retina, Ressonância Magnética,  Colonoscopia e Ultrassom ; 

CONSIDERANDO  que, a demora para esses exames demoram um 
tempo considerável ; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município  de  Santa  Bárbara  d’Oeste,  combinado  com  o  Art.  63,  Inciso  IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  O  Mapeamento  de  Retina  está  sendo  agendado  ?  Se  sim, 
quantos agendamentos são feitos durante o mês ? Caso contrário, porquê?

2º  )  Ressonância  Magnética  está  sendo  agendado  ?  Se  sim, 
quantos agendamentos por mês? Caso contrário, porquê?

3º ) Colonoscopia com retirada de pólipos está sendo agendada? Se 
sim quantos agendamentos por mês ? caso contrário porque ? 

  4º ) Com relação aos exames de Ultrassom, é sabido que existem 
dois aparelhos, os dois estão instalados e funcionando ?  Caso contrário, porque ? 

5º ) Quantos exames de Ultrassom são realizados por mês ? Qual é 
a demanda oficial? Qual o tempo de espera? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de Agosto de 2.013

Celso Ávila
-vereador-


